
México logra el liderato del medallero en ecuestre

** El último día de competencias, Francisco Pasquel, con su caballo "Naranja" cosechó otro metal de oro // Boletín 4223



México acumuló 5 medallas de oro, 4 insignias de platas y una presea de bronce, para sumar 10 metales en total.

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
29 de julio de 2018

Categoría
Comunicado

BOGOTÁ, Colombia, a 29 de julio de 2018 (CONADE).- La selección nacional de ecuestre se llevó el medallero general de la disciplina al finalizar las competencias que se realizaron en la Escuela de Equitación del Ejército de Bogotá, subsede de los Juegos Centroamericanos y del Caribe 2018.

México acumuló 5 medallas de oro, 4 insignias de platas y una presea de bronce, para sumar 10 metales en total.



BARRANQUILLA 2018

XIII JUEGOS DEPORTIVOS
PANAMERICANOS Y DEL CARIBE

En el cierre de actividades, Francisco Pasquel, con su caballo "Naranja", conquistó la plata en el final del Gran Premio, en el que Venezuela se llevó el oro y el bronce.

La selección tuvo actividad durante 11 días, tras iniciar el 19 de julio, día de la inauguración de la justa y culminar este domingo.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

[Compartir](#)